

les maîtres de l'imaginaire

Espace Arlaud Lausanne

28.03 • 29.06.2025



fondation
les maîtres de l'imaginaire
Rue Ancienne 29 - CH-1027 Carouge - Genève
Observez sur le site www.fimi.ch

Les maîtres de l'imaginaire participent à l'hommage rendu au premier d'entre eux, Étienne Delessert, à l'occasion de l'exposition, à l'Espace Arlaud, Lausanne, consacrée à la donation de l'artiste au Canton de Vaud.

La fondation *les maîtres de l'imaginaire* (fimi), créée à Lausanne en 2017 sur l'initiative d'Étienne Delessert et dont il fut le premier président, est maintenant domiciliée à Genève.

En collectant des illustrations de livres pour enfants, son objectif est de rassembler et promouvoir des images créées par les meilleur-e-s illustratrices et illustrateurs du monde entier pour des livres destinés principalement à la jeunesse. Par le biais d'expositions, de publications ou encore d'enseignements, ces œuvres sont mises en valeur sous leurs différents aspects, artistique, littéraire, graphique, pédagogique. La collection, conservée au Musée d'Art et d'Histoire de Genève (MAH), comprend plus de 500 œuvres réalisées par plus de 50 artistes.

Grâce au talent et aux relations d'Étienne, la collection de la fondation s'est exposée au cours des dernières années à Strasbourg (Médiathèque de l'Europole 2018), Paris (les Libraires Associés 2018-19), Bologne (Palazzo d'Accurzio, 2019), Pékin (Musée Université Tsing Hua 2020-21) ainsi qu'à Genève (MAH 2022-23).

Après l'impulsion d'Étienne, et avec le soutien du MAH, de la HEAD Genève, Haute Ecole d'Art et de Design, ainsi que de généreux sponsors, la Fondation poursuit désormais son ambition de réunir les meilleur-e-s maîtres de l'imaginaire et de valoriser leur travail.

La fondation expose une trentaine d'œuvres des artistes de sa collection, et vous invite au vernissage le 27 mars 2025, à 18h

Le Président, Laurent Seigneur

Soutenue par la Ville de Carouge et d'autres sponsors,
la Fondation remercie le Canton de Vaud et tous ses soutiens